

Nom: _____ Date: _____

La Tour Eiffel

La Tour Eiffel a été construite à l'occasion de l'Exposition Universelle à Paris en 1889 pour célébrer le centenaire de la Révolution française. Plus de 700 projets ont été soumis pour le concours de sa construction. Les plans de Gustave Eiffel ont été choisis. Tout le monde n'était pas au niveau du projet de Monsieur Eiffel. Il y a eu même une pétition qui signale pour protester contre sa construction. Il fallait alors une pierre pour la construction, et 15 000 pierres de fer. Trois cents ouvriers ont travaillé sur l'édifice. La Tour Eiffel est restée l'édifice le plus haut du monde jusqu'en 1930. Elle mesure 324 mètres de haut. Il y a trois entrées principales. Le restaurant de luxe "Le Jules Verne" se trouve au deuxième niveau. Le dernier niveau abrite un bar, une boutique de souvenirs, et le bureau résidentiel de Gustave Eiffel. On a failli démolir la Tour Eiffel en 1930, mais l'utilité de son antenne pour la radio et la télévision française l'a épargnée. Les touristes à Paris veulent toujours venir la Tour Eiffel. La puissance de l'antenne de la Tour au dessus du sol est si grande qu'il suffit

